Monaco se mobilise à la mémoire de Flavien

Plusieurs centaines de personnes se sont retrouvées hier soir, pour rendre hommage au petit Flavien emporté par un cancer. Et sensibiliser l'opinion sur le besoin de moyens pour les cancers pédiatriques

 lavien Maccario avait huit ans. Un cancer l'a emporté le 7 mars dernier. Après quatre années de lutte contre le cancer. Hier, ils étaient plusieurs centaines de personnes à se rassembler sur le quai Albert-1er. Pour rendre hommage à ce petit garçon scolarisé à l'école des Révoires. Des mamans, des papas, des grands-parents. des enfants qui jouent... portant du orange, la couleur préférée de Flavien. Et formant un cœur dessiné sur le sol, pour entourer le papa, Denis, avant un temps de prière à l'église Sainte-Devote.

« Nous sommes tous venus pour continuer le combat » explique Isabelle Roux qui a organisé hier ce mouvement. Avec l'objectif de mobiliser l'opinion sur les manques de moyens et les besoins dans les traitements et la recherche autour des cancers pédiatriques.

Se mobiliser encore et toujours

C'est le point de départ du mouvement du « tsunami Flavien » en Principauté, en soutien à la famille du petit garçon. « Il ne faut pas laisser tomber pour que les gens



De nombreuses familles ont soutenu hier les proches de Flavien, emporté à 8 ans par un cancer. En portant du orange, la couleur préférée du petit garçon. (Photo Eric Dulière)

se mobilisent encore et toujours. Car, pas grand-chose n'est fait pour les enfants malades » déplore Christiane Maccario, une des grandsmères de Flavien.

Via les réseaux sociaux, ce « tsunami » s'est répandu ces derniers jours. Avec

une première revendication : signer la pétition de « Eva pour la vie », une association française créée pour la défense des enfants victimes de cancer.

Qui a mis en ligne une péti- che. Moins de 2 % des fonds tion pour faire avancer la recherche et le traitement

des cancers des enfants, déjà paraphée plus de 110 000 fois.

Pour l'association, « les enfants sont actuellement les grands oubliés de la recherdédiés à la recherche sont alloués aux cancers pédiatriques. Le cancer est la première cause de décès par maladie des enfants: Chaque année, près de 2500 nouveaux enfants et adolescents sont diagnostiqués d'un cancer. Près de 500 en décèdent, souvent dans des conditions de souffrances que

la plupart des Français n'imaginent pas ».

En Principauté, après l'hommage, l'envie aujourd'hui est incarnée, pour tenter de faire avancer les choses...

CEDRIC VERANY cverany@monacomatin.mc